

**Artikel vom 08.04.2017**

Herzlich Willkommen im neuen Zuhause

## CSU heißt Bewohner des Neubaugebiets herzlich willkommen



Eine Tüte frischer Semmeln fanden die Bewohner des Alteglofsheimer Neubaugebiets heute morgen an der Haustüre ihres neuen Zuhauses: Ein Willkommensgruß der CSU Alteglofsheim.

Die CSU hofft, dass sich alle in ihrem neuen Heim wohlfühlen und nach dem Baustress nun das Leben in unserem Dorf genießen können. "Alteglofsheim ist ein wunderbares Dorf mit wunderbaren Menschen", sagte der CSU-Ortsvorsitzende Wolfgang Voigt. "Wir möchten, dass sich alle hier wohlfühlen. Mit der Semmeltüte wünschen wir einen guten Start ins Wochenende."